

Jungbürger-, Maturanten- und Lehrabschlussfeier in Laakirchen

LAAKIRCHEN. Um den Übergang in einen neuen Lebensabschnitt gebührend zu feiern, lud Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner alle Laakirchner Jungbürger, Maturanten und Lehrabsolventen am Freitag, 21. November 2014 zu einer gemeinsamen Feier ins Kulturzentrum ALFA ein.

Mit einem Glas Sekt begrüßten der Bürgermeister, die Stadträte und Mitglieder des Jugendausschusses die jungen LaakirchnerInnen und gratulierten zu den bestandenen Prüfungen und zur Volljährigkeit. Nach einer Präsentation "Was passierte vor 18 Jahren?" konnten die Jugendlichen Wünsche, Anregungen und Anliegen an den Bürgermeister und die Gemeindevertreter herantragen, wodurch eine interessante Diskussionsrunde entstand. Mit den besten Wünschen für die Zukunft und der Übergabe eines Erinnerungsgeschenkes wurde der offizielle Teil beendet. Nach einer kulinarischen Reise durch ein abwechslungsreiches Buffet waren die Jungbürger, Maturanten und Lehrabsolventen schließlich zum Kabarett "Bitte.Danke" mit Gery Seid eingeladen.



Bildtext: Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner mit den Jungbürgern, Maturanten und Lehrabschlussabsolventen bei der Feier.